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№２３９７ 第４８回例会 ２０１５．６．２５ 晴 

点鐘 ６：００ p.m. 

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：渡辺 務 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

お客様：渡辺昇一様、藤江みどり様 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

皆さん今晩は。最初にお客様を紹介致します。

渡辺昇一様と藤江みどり様です。本日はようこそお

出で下さいました。 

渡辺昇一様は来月（７月）から当クラブに入会さ

れ、藤江みどり様は来月より当クラブの新事務員に

なられます。宜しくお願い致します。親睦会終了ま

でおくつろぎ下さい。 

さて、今年１年皆様には大変ご協力をいただき有

難うございました。お陰様で何とか会長職を乗り切

ることが出来ました。原田幹事さん御苦労さまでし

た。楽しい１年間で、貴重な体験をさせていただき

ました。 

今晩はまた、「新入会員歓迎会」です。新しく入

会された方々には、ロータリーに１日も早く慣れまし

て、ロータリー活動を楽しんでいただきたいと思い

ます。 

ロータリーは様々な職業、人生観を持った人たち

の集まりです。ロータリーは「人間形成の場」と言わ

れます。親睦や奉仕の場を通して、自分にはない

良いものを他の会員から吸収しながら、楽しく、ロー

タリー発展の為に尽力されることを願っております。 

今年１年間の御協力に感謝申し上げるとともに、

次期会長・幹事の千葉・高橋体制へのご協力とご

支援を宜しくお願いし、会長挨拶と致します。 

 

幹事挨拶 

原田雅式 幹事 

 

最初に千葉会長エレクトからすばらしい感謝状を、

又三枝会員からは、名前入りの俳句を頂く事になっ



ておりますようで有り難うございます。 

私は今年の１月から幹事は半年であっという間に

6 カ月経ちました。以前幹事の経験があり簡単に考

えておりましたが、毎年少しずつ幹事の仕事も変っ

ております。細かい手違いはあったものの、会長そ

して会員の皆様のご協力により無事終えることがで

きました。皆様には大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。 

 

幹事報告 

原田雅式 幹事 

１．第４分区インターシティミーティング（IM）開催の

案内がガバナー補佐より届いております。 

日時：平成２７年７月２１日（火） 

  受付開始１３：００分より 

     点鐘 １３：３０分 

場所：The Fish(金谷)   TEL0439-69-2161 

講演：「ロータリーをやさしく理解する」 

２．君津地方中学校英語スピーチコンテスト後援の

お願い 

例年、後援をしておりますので協賛金を振込し

たいと思います。 

３．ガバナーエレクト事務所より、次年度関係資料

が届いております。 

１０月５日開催、地区ゴルフ大会のチラシ 

活動計画書送付先のお知らせ 

地区資金振込依頼書(上期、下期) 

４．車でめぐる千葉スタンプラリーパンフレットが届

いておりますので配布致します。(県商工労働部、

観光誘致促進課) 

 

委員会報告 

次期幹事報告 

高橋裕之 次期幹事 

 

次年度ＩＭのプログラムと、日韓親善大会の案内

が届いております。詳細につきましては新年度早々

にお知らせします。 

 

次期会長報告 

千葉一利 次期会長 

 

2015-2016 年度 第１回理事会報告 

去る６月１８日（木）例会終了後、次年度の第１回

理事会を行いました。主な内容は次の通りです。 

１．事務局員の採用条件について 

  月額１３,０００円を、２０,０００円とする 

 理由：他クラブと比較して、連絡は事務局員

に１本化の費用、５０周年・ガバナー

補佐の関係で外出が多くなる、等々。 

２．７月行事 

  7/2 会長方針発表など 

  7/9,16,23 各委員会の計画発表、１６日には

ガバナー補佐来訪 

  7/30 会員卓話 石渡 鋼 

  ポールハリスの生き方 

               渡辺 務 

  我が人生（仮題） 

３．創立５０周年に関して 

早急に実行委員会を作る。積立金として７月

より、５,０００円/月を集める。 

４．組織の名称統一 

  御夫人の集まり → 富津中央女子会 

  楽器演奏団  →  富津中央バンド 

 

６月１８日号エンタメ答 

 

組み合わせて 

出来る言葉：「花形」 

 



会員増強 

榎本守男 会員 

 

皆様にご入会承認を頂いた渡辺昇一様が御来

訪下さいました。例会とその後の懇親会に出席され

ます。宜しく親睦を深めて下さい。 

なお正式入会は新年度第１例会日の予定です。 

 

御挨拶 

渡辺昇一 様 

 

ご自分の職業上の信念、入会に対する期待につ

いて述べられた。 

 

新事務局員紹介 

千葉一利 会員 

 

昔、千葉会員が校長時代の部下、みどり先生に、

「自分で紹介しなさい」の一言。 

 

 

御挨拶 

藤江みどり 様 

 

今日は、若鍋会長の話が短くて物足りなかったと

ころ、それに代わる流麗なお話を頂いた。 

事務局員より会員になってとの声も聞かれた。 

 

ニコニコＢＯＸ 

山下 厚 親睦担当委員 

＊若鍋武良 １年間大変お世話になりました。 

原田雅式 幹事、お世話になりました。 

石渡 鋼 過日の市民ゴルフコンペで、へたくそ

組準優勝となりました。大網会員には

賞品の宅配便をさせてしまい、申し訳

ありませんでした。 

石渡、伊藤、榎本、大網、小野、金子、栗原、三枝、

志波、白石、鈴木、須藤、高島、高橋、多田、千葉、

平野、山下、山田、渡辺（務）、渡辺（哲） 

会長さん、幹事さん１年間ご苦労様でした。 

＊＞1,000 円 合計 28,000 円 

 

出席報告 

栗原典子 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 27/24 22 2  91.67%

前回 27/25 20 5  80.00%

 

 

２０１４-２０１５年度 最終点鐘 



会長幹事慰労・新入会員歓迎・家族会 

進行：渡辺哲夫 親睦担当委員 

会長幹事に、千葉次期会長より感謝状、三枝会員

より名入り俳句の贈呈。 

会長・幹事に花束贈呈   女子会に金一封贈呈  

 

栗原典子会員の格調高い日本舞踊 

 

板に付いたサックスマン、高橋裕之会員 

 

新調の衣装も映えるフラダンス 女子会 

 

 

 

オークションで今年度赤字は解消。 

 

 

大網、小野会員の伴奏で「故郷」斉唱。 


